

## Boxe

## Morgan Ndong Zue face à Andranik Hakobyan aujourd'hui

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

LE boxeur gabonais Morgan Ndong Zue affronte, aujourd'hui, dans la catégorie super légers, au grand Casino de Bâle (en Suisse) Andranik Hakobyan (Suisse d'origine arménienne). Ce dernier totalise, en dix combats professionnels, dix victoires dont cinq par KO.

Cette rencontre, qui est un match de gala, est donc sans enjeu spécifique et se dispute en huit rounds. Si elle ne donne pas droit à disputer une ceinture, elle va cependant permettre au jeune Gabonais de 25 ans

de bien figurer pour finir numéro un français de sa catégorie. « Je vais faire face à un adversaire expérimenté (Andranik Hakobyan a 33 ans, ndlr). Ce combat me permet de viser la finale, ainsi qu'une victoire dans la Coupe. Ce qui me placerait numéro 1 français et me désignerait challenger officiel pour défier le tenant de la ceinture de champion de France de la catégorie super légers », a indiqué Ndong Zue, il y a quelques jours.

Bien qu'il ne soit question aussi que d'un combat de reprise, le boxeur gabonais sait qu'il a fort à faire. « Mon adversaire est champion de son pays, invaincu, avec un profil de frappeur, puisqu'il remporte la moitié



Photo : James Angelo Loundou

Morgan Ndong Zue à l'entraînement.

de ses combats par KO. C'est donc un réel challenge que d'aller le défier devant son public. Un challenge que j'accepte avec plaisir et excitation, car je suis un guerrier, et cela me pousse à me

mesurer à quelqu'un de solide. Pour l'emporter chez lui, il faudra faire parler la poudre dès le début du combat, s'imposer et mener le combat, afin de ne pas le laisser s'installer dans sa

boxe, le pousser dans ses retranchements. J'ai analysé sa technique, la préparation a été optimale. Et en fonction de cela, j'y crois et j'y vais. A quelques heures de ce combat, je me sens relativement bien », a-t-il indiqué.

Derrière les mots teintés de confiance, il reste une réalité selon laquelle Morgan Ndong Zue n'a repris la compétition qu'en mars dernier. A Montluçon, le Gabonais avait terrassé le Georgien Dito Guliashvili qui affichait huit combats (7 victoires pour 1 défaite). « Cela m'a permis de me remettre en jambes et retrouver mes sensations après 9 mois sans boxer », a expliqué Ndong Zue. En effet, il était demeuré depuis juin

2017 (date de son combat à Port-Gentil, en levée de rideau d'un match de Taylor Mabika affrontant le Roumain Alexandru Jur pour le titre méditerranéen WBC des lourds-légers) hors des rings pendant neuf mois. Jusqu'à ce combat de mars dernier. Aujourd'hui, à Bâle, devant un gros coiffeur, Morgan Ndong Zue sait que l'essentiel est ailleurs. « Cela reste un challenge face à un boxeur invaincu et frappeur. Mais cela me permet aussi de me préparer pour la demi-finale de la Coupe de la Ligue française que je vais disputer le 5 mai prochain, à Usson en Forez, face à Yves Mesny », aime-t-il rappeler.

## Football/En prévision du tour de cadrage retour entre Al Masry (Egypte) et CF Mounana (Gabon)

## Les Mounanais sur la route de Port-Saïd

MM

Libreville/Gabon

C'EST aujourd'hui que le club gabonais de CF Mounana quitte Libreville pour la ville égyptienne de Port-Saïd où l'attend, confiante, la formation d'Al Masry club, dans le cadre du tour de cadrage retour de la coupe de la

Confédération africaine de football (Caf). « 1-1 est un bon résultat qui va nous permettre de nous qualifier à domicile », disait Aristide Bancé.

CF Mounana dont la délégation est composée de 26 personnes, va vivre son destin en terre égyptienne après avoir été tenu en échec à l'aller à Libreville (1-1), vendredi 6 avril écoulé, par Bancé et ses coéquipiers. Les-



Photo : Sylla/L'Union

quels, en match en retard du championnat local, ont eu raison, jeudi dernier, de Nasr sur le score de 2 buts à 1.

Sans pour autant baisser les bras, le coach Kevin Ibinga, au terme de la rencontre aller, avait eu ces mots qui préfigu-

raient la nature de la confrontation de Port-Saïd. « On va s'attendre à un match difficile à Port-Saïd, où nous irons avec un gros handicap qui est l'absence de compétition domestique. Parce que ce n'est pas donné à une équipe d'affronter un adversaire qui a localement 28 matches dans les jambes », déclarait Kevin Ibinga.

L'équipe de CF Mounana quitte Libreville aujourd'hui pour Port-Saïd.

## Ligue des champions/Demi-finales/Bayern Munich contre Real Madrid

## Une finale avant l'heure

AFP

Nyon/Suisse

C'EST une finale avant l'heure : le Bayern Munich défiera le double tenant du titre, le Real Madrid, en demi-finales de la Ligue des champions, selon le tirage au sort effectué, hier, au siège de l'UEFA à Nyon.

L'autre affiche, entre Liverpool et l'AS Rome, sera un remake de la finale de 1984 gagnée par les Anglais (1-1; 4 t.a.b 2). Les matches auront lieu les 24 et 25 avril (aller) et 1er et 2 mai (retour). La finale se joue à Kiev le 26 mai.

L'ex-Ballon d'or Andrei Shevchenko, préposé au tirage, a donc eu la main lourde : le Bayern et le Real, c'est 17 Ligues des cham-



Photo : D.R.

pions à eux deux, dont 12 pour le club de Madrid, record du genre. Le Real est actuellement porté par son extra-terrestre Cristiano Ronaldo, sur qui le temps ne semble pas avoir d'effet. A 33 ans, il en est à 15 buts cette saison en C1, ce qui

Le Portugais Cristiano Ronaldo croisera la route de Ribéry et compagnie.

porte son total à 120 en 150 matches de la plus prestigieuse compétition de clubs.

Ce tirage au sort est tombé presque au même moment où le Bayern a choisi son futur entraîneur pour la saison prochaine, Niko Kovac, actuel coach de Francfort. Le technicien en ce moment aux commandes du Bayern, Jupp Heynckes, rêve de partir sur un nouveau sacre eu-

ropéen, lui, l'homme du triplé historique en 2013 (Ligue des champions, Bundesliga, Coupe d'Allemagne). Sur le papier, la Roma semble l'équipe la plus faible, mais Liverpool devra se méfier: le Barça de Lionel Messi, a appris cette semaine à ses dépens le sens du mot "rimonta", éliminé 3 à 0 en quart retour après avoir gagné l'aller 4 à 1.

## Europa League

## Un choc Arsenal-Atletico en demies

AFP

Nyon/Suisse

ON en faisait les deux candidats pour le titre : Arsenal et l'Atletico Madrid vont s'affronter en demi-finales de l'Europa League, comme en a décidé le tirage au sort, hier, tandis que Marseille jouera contre Salzbourg. Le club anglais recevra son rival espagnol le 26 avril avant de se rendre en Espagne le 3 mai. Les deux

écuries, qui viseront une place pour la finale du 16 mai à Lyon, ne se sont jamais affrontées en Coupe d'Europe jusqu'ici. A l'Atletico, l'attaquant français Antoine Griezmann rêve de s'offrir enfin un premier grand titre depuis son arrivée à l'été 2014. Le club a déjà remporté deux fois l'Europa League en 2010 et 2012, mais Grizi n'était pas là... Et l'attaquant français reste sur la frustration de la finale de Ligue des champions perdue aux tirs au but contre le Real Madrid en 2016. En face, les

Gunners ont fait de la C3 une priorité, faute de pouvoir rivaliser avec les deux Manchester en championnat d'Angleterre. En quarts de finale, ils se sont qualifiés dans la douleur en arrachant le match nul contre le CSKA Moscou jeudi (2-2), tout comme l'Atletico qui s'est fait peur en perdant sur la pelouse du Sporting Portugal au match retour (1-0). Arsenal espère enfin remporter un premier titre européen, depuis la déception de 2006 et la finale de Ligue des champions perdue

contre le FC Barcelone. D'autant qu'une victoire en C3 lui offrirait une place pour la Ligue des champions la saison prochaine...

Dans l'autre rencontre, l'Olympique de Marseille affrontera les Autrichiens de Salzbourg, un club de la galaxie Red Bull, comme Leipzig éliminé par le club français jeudi soir dans un quart de finale retour de folie (5-2). Le club autrichien n'a atteint qu'une seule fois auparavant une demi-finale de Coupe européenne, en C3 en 1994

(contre Karlsruhe. Salzbourg sera ensuite battu en finale par l'Inter Milan). L'OM en compte quatre, dont celle de la Ligue des champions remportée en 1993.

Mais, le club autrichien, c'est aussi un mauvais souvenir récent pour l'OM : en phase

de groupes de cette Europa League, Salzbourg avait battu l'OM en Autriche (1-0) et obtenu le nul (0-0) au Vélodrome cette saison. « Mais cette fois c'est une demi-finale, ce sera différent », a commenté le directeur de l'OM Andoni Zubizarreta, au micro de beIN Sports.

## Bon à savoir

## Arts martiaux

A partir de 14 h 30, ce samedi 14 avril 2018, l'Agakado JKA procède à l'inauguration du siège de sa direction technique avant le stage qui va s'achever par la remise des diplômes. A son siège, sis au quartier Glass.